

学校教育目標：自ら学び ともに伸びる ～ 自立・協働・挑戦 ～

廿日市小学校だより

7月号 NO. 4

令和7年6月27日(金)

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp Tel (0829)32-2251

■ どの子も持てる力を十分に発揮した素晴らしい運動会でした

6月1日(日)に行われた運動会では、多くの保護者・地域の皆様から、児童への惜しみない拍手や声援をいただきました。ありがとうございました。どの子も精一杯自分の力を発揮し、最後までがんばることができ、とてもよい運動会だったと思います。家庭や地域で、しっかり子どもたちを褒めていただいたことでしょう。

運動会後に、保護者や地域の皆様からがんばった児童へのメッセージをたくさんいただきました。現在、保健室横の渡り廊下に掲示しています。今年度は、昨年度以上のメッセージカードが集まりました。多くの皆様に「本当によくがんばっていました。」、「感動しました。」、「素晴らしい演技でした。」と、一人一人のがんばりを褒めていただいております。カードを読む児童の顔がとてもうれしそうです。

メッセージカードの一部を紹介します。



- 【1年生】入学してまだ少ししかたっていないのに、一生懸命覚えて、がんばっていて、とてもよかったです。運動会でお友達ともっと仲良くできましたね。
- 【2年生】運動会、お疲れさまでした！とてもかわいいダンスに、最後まで全力で走った徒競走、その姿にとても成長を感じ、がんばりがとても伝わりました。
- 【3年生】思わず一緒に体が動きそうになるくらい力強く、かっこいいソーラン節でしたね。たくましい姿に感動しました。ありがとう。
- 【4年生】大きな声が出せていて、元気よかつこい花笠音頭でした。みんなが持っていた手作りの花笠も素敵でした。
- 【5年生】傘の動きをそろえるのは難しかったと思いますが、さすが5年生！素敵な選曲に息の合った演技で、ONE TEAMを感じました。地面に映る傘も美しかったです。
- 【6年生】小学校生活最後の運動会。みなさんの成長した姿を見せてくれて、ありがとう！みなさんの更なる成長が楽しみです。

■ 4年1組研究授業、「主体的に学ぶ児童の育成」

6月24日(火)に今年度第1回目の校内授業研究を4年1組で実施しました。今年度の校内研修の主題は、昨年度に引き続き「主体的に学ぶ児童の育成」です。自分で学習方法を選び、児童が主体的に学習を進めていく授業づくりに取り組んでいきます。

4年1組の算数科「垂直・平行と四角形」の授業では、自由進度学習を取り入れ、自分のペースでどんどん学習を進めていく意欲的な児童の姿がたくさん見られました。



■ 7月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	1年生虫見つけ(幼保小交流)委員会	17	木	
2	水	廿小こころの相談日 SC相談日	18	金	終業式 廿笑調整会議 10:00~
3	木		19	土	ピースロード掃除 9:00~
4	金		20	日	
5	土		21	月	海の日
6	日		22	火	教育相談1日目 13:30~
7	月		23	水	教育相談2日目 9:00~
8	火	碑前祭(平和集会) クラブ	24	木	5年生宿泊体験学習
9	水	6年生「平和の碑」学習 廿小こころの相談日	25	金	5年生宿泊体験学習
10	木		26	土	
11	金	防犯教室(全学年) 3年生 食に関する指導	27	日	
12	土	PTA 防災体験イベント	28	月	民生委員児童委員連絡会 10:00~
13	日		29	火	
14	月		30	水	
15	火	4年生耳くり音頭練習 11:25~ 6年生修学旅行説明会 13:50~	31	木	第2回学校運営協議会 9:30~
16	水	廿小こころの相談日 6年生租税教室			

【8月の主な行事】

- 9日(土) 廿日市地区夏祭り(4年生希望者耳くり音頭・花笠音頭参加)
- 12日(火)~14日(木) 夏季一斉閉庁
- 25日(月)~28日(木) 登校日(午前)
- 26日(火) スマホ・ネット安全教室
- 26日(火)~28日(木) 廿日市中学校キャリアスタートウィーク



■ JSS 廿日市での水泳指導が始まりました

6月から、JSS 廿日市スイミングスクールでの水泳指導を実施しています。二学級を泳力別に5つのグループに分け、それぞれのグループに一人ずつJSSのコーチがついて児童の指導にあたります。昨年度の経験があるで、どの子もJSSでの水泳指導に慣れており、毎回水泳の学習を楽しみにしています。6月いっぱい3年生と6年生の水泳指導は終了します。2学期からは、1年生と4年生の水泳指導を実施していきます。



■ 各階にウォータークーラーが設置されました

廿日市市内の中学生が、廿日市市議会に熱中症対策として提案したウォータークーラーが、本校にも設置されました。教室棟の各階の廊下にあります。水筒などのボトルを入れてボタンを押すと冷たい水が上から落ちてきます。夏本番のこれからの時期、しっかり活躍してくれそうです。

